

führte, herauszog, um Ottilien das Auffinden ihres Aufenthalts möglich zu machen. Am Saum des Waldes verschwand das Mütterchen plötzlich in das Dickicht des Gehölzes, und das Mädchen eilte, die Seele voll mannichfacher Empfindungen, der Stadt zu.

---

Fünftes Kapitel.

Ottilie erprobt mehrmals die Kraft des Kreuzchens.

---

Ottiliens Ausbleiben erregte im Merveldischen Hause eine große Bewegung, und verschiedenartige Wirkungen in den Gemüthern. Die Mutter folterte Gewissensbisse und die Vorwürfe ihres Gattens, der, wenn es seine Geschäfte zuließen, sich doch von Zeit zu Zeit um Ottilien bekümmerte; freilich aber stets mißtröstliche Nachrichten über ihr Betragen erfuhr; jedoch demohngeachtet seine Vatergefühle gegen sie nicht ganz unterdrücken konnte. Auch an jenem Abend fragte er öfters ängstlich nach ihr, und als sie immer nicht kam, behauptete er fest, es sey ihr ein Unglück zugestoßen, welches die Mutter zu verantworten habe. Rosa-